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Zitat von Argo 

er sieht es anders, schließlich wie glauben wir denn ist Meeske zu uns gekommen und
da hat er tatsächlich auch recht, bis Meeske dann da war, wurde der Verein ja auch am
Leben gehalten und hier wurde gute Arbeit geleistet, Bader nehmen wir einfach mal
raus.

Nun, da hat er ja auch recht.

Manche zählen ab Dienstbeginn Meeske (also die JHV vor 4 Jahren),

der AR zählt zu Recht ab ca, 1 Jahr vorher, als man begann, Woy und Bader abzulösen,

als man die Übergangsphase mit Dr. Hamm und Mitarbeitern sehr gut gelöst hat,

und parallel dazu Scouting und die Bewerbergespräche liefen.

Sehr ruhig, sehr professionell, und es ist ja kein Zufall, dass die beiden zu uns kamen.

Auch das muss man dem AR als Verdienst anrechnen!

Und mit dem Bezug auf's Internet.

Überleg mal, wie in den Kommentaren der NN, und auch hier die bekannten User, gegen den
AR geschossen wurde, teilweise beleidigend oder diffamierend.

Es wurden auch große Abrechnungen angekündigt.

Im Gegensatz dazu wurde der AR im Real Life ohne Gegenstimme entlastet.

Es hat auch niemand den Mut gehabt, mit persönlichen Beiträgen auf der JHV aufzutreten und
die offene Diskussion zu suchen.

Ich denke mal, darum ging es ihm.

Und nicht darum, das Forum per se anzugreifen.
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